

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 14.11.2008



Am Samstag

Haus der Familie lädt zu Tag der offenen Tür

TUTTLINGEN - Zum Tag der offenen Tür im Haus der Familie laden Stadtverwaltung, Caritas und Diakonie am Samstag, 15. November, von 14 bis 18 Uhr ein. An diesem Tag können sowohl die Kindertagesstätte in der Schaffhauser Straße 19 als auch das Caritas-Diakonie-Zentrum im direkt angrenzenden Gebäude Bergstraße 14 besichtigt werden. Darüber hinaus werden zahlreiche Aktionen organisiert. In der Kindertagesstätte gibt es Kinderschminken. Im Caritas-Diakonie-Centrum bewirten Jugendliche von Mutpol mit Kaffee und Kuchen, und das Seniorennetzwerk und der Arbeitskreis Kirche stellen sich vor. Außerdem werden im Rahmen der bundesweiten Aktion „Eine Million Sterne“ ab 17 Uhr Kerzen als Zeichen für eine gerechtere Welt und gegen Armut angezündet.